



Ihre Meinung ist gefragt!

Die Gemeinde Beringen führt im Mai 2024 bereits zum dritten Mal eine Einwohnerzufriedenheitsanalyse durch. Mit dieser Befragung soll festgestellt werden, wie es um die Zufriedenheit der Bevölkerung mit verschiedenen Aspekten des Gemeindewesens steht und welche Bedürfnisse bestehen. Die Ergebnisse sollen die Gemeinde in der Strategieplanung und partizipativen Gemeindeentwicklung unterstützen.

Die Befragung ist anonym und wird in Zusammenarbeit mit der OST – Ostschweizer Fachhochschule durchgeführt. Anschliessend werden durch den Gemeinderat gezielte Massnahmen abgeleitet und die Ergebnisse der Bevölkerung kommuniziert. Die Umfrage wird mittels einer Stichprobenerhebung durchgeführt, wobei die Auswahl der Befragten nach dem Zufallsprinzip erfolgt.

1'000 Einwohnerinnen und Einwohner werden hierzu in den nächsten Tagen einen Fragebogen erhalten. Sollten Sie einen Fragebogen erhalten, bitten wir Sie die Gelegenheit zur Meinungsäusserung zu nutzen und aktiv an der Gemeindeentwicklung mitzuwirken.